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本报讯（记者沈维维 赵建明）
近期，江苏华存电子科技有限公司自
主开发的国内领先的AI高速存力定
制服务器已通过国家轨道交通系统
测试。该产品的运用可满足我国轨道
交通的高速存储需求，促进轨道交通
信息化建设迭代升级。

在江苏华存电子科技有限公司
内，一台茶几大小的服务器特别令人
瞩目。“一般服务器所支援的固态硬
盘数量大概是12～24个，这台服务器
盘位可以扩展到35个，目前是国内高
速存储服务器支援盘位数最多的。”
公司副总经理庄健民介绍。

据了解，这台AI高速存力服务器
历时一年研发而成，属于高规格服务
器，传输速度和储存量在国内同行业
中遥遥领先。“它的单位存储量是目
前通用服务器的四倍以上。从传输速
度来看，一般的通用服务器速度大概
在 PCIe三代 8Gb/s，这台服务器的速
度提升到了PCIe五代32Gb/s，速度提
升了四倍以上。”作为研发负责人，庄
健民对这款产品的优势了然于心。

今年，华存电子凭借在存力服务
器方面的优势，成为国家轨道交通系
统合格高速存力服务器供应商，建立
了合作关系。“这台服务器主要在国
家轨道交通系统的数据中心使用，负
责影像和数据的高速存储处理。”庄
健民介绍。

算力之后看存力。这台AI高速存
力服务器在国家轨道交通行业率先
应用，这一合作成果不仅是国家轨道
交通系统与华存电子双方技术实力
与战略眼光合作的结晶，更是对国家
轨道交通行业信息化建设迭代升级的一次重要推动。庄健民
介绍，今年年底，这台服务器将进入量产阶段，预计明年将在
国家轨道交通系统进行广泛替换应用。

据悉，位于南通高新区的华存电子是一家集存储控制芯
片、存储方案及存储成品模块研发与量产于一体的高新技术
企业。公司成功研发了国内首颗 40纳米 eMMC5.1嵌入式存
储主控芯片、第三代PCIe高端固态存储模组等。今年 10月，
公司还和中电创智签订了战略合作协议，共同建设中国电子
云各地智算中心。

未来，华存电子公司将不断进行产品迭代，为更多企业
的信息化发展提供稳定可靠的动力和支撑。“以后不单单是
1.0，还会有2.0，甚至4.0，产品会不断升级。这其实是一个‘卡
脖子’的技术，我们可以取代国外相关产品，这也是我们华存
成立的初衷。”庄健民表示。
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提升医疗质量和保证医疗安全
是国家“十二五”“十三五”新医改的
重要内容，做好医学检验的质量控制
是其重要组成部分。有着多年研发、
生产医检质控品经验的李玉君看到
其背后蕴藏着的刚性和海量需求，决
心在这条赛道上干出一番事业。

李玉君 2006 年毕业于扬州大
学，硕士研究生学历。 2006 年～

2015年，她在上海科华生物工程股
份有限公司担任研发主管、生产副
总监，2015年5月进入上海昆涞生物
科技有限公司担任研发与生产总
监。2019年3月，作为核心创始人之
一，李玉君创建了南通井兰生物技
术有限公司，并担任总经理兼研发
与生产总监，专注于体外诊断产
品，尤其是医检质控品的研发、生

产和市场推广。
“医检质控品是医学检测中用于

质量控制的产品或物质，是医疗器
械的一个分支，这项业务以前被国
外公司垄断。”李玉君告诉记者，在
中美贸易摩擦的大背景下，国产替
代进口成为趋势，井兰生物则抓住
了这一风口，成为国内第一家专注
于研发生产第三方质控品的公司。

怀着“替代国外产品，引领医
学检验质量控制行业”的理想，李
玉君带领团队落户通州。“我们的项
目先后得到了通州区‘510英才计划
’和南通市‘江海英才计划’的资
金扶持，通州区政府还为我们减免
了厂房租金等。”李玉君说，公司仅
仅用了五年时间就从微小的四人创
业团队成长为如今拥有 40多名员工
的成熟企业，今年的销售额预计能
破亿元。李玉君表示，能够取得这
些成绩离不开当地政府的支持。

目前，公司对医院检验科使用的
质控品已经做到品类全覆盖，不仅在
质量上成功替代国外产品，还能针
对中国人和亚洲人的特定基因型进
行定制，在本土具有更强的市场竞
争力。“比如说很多国外产品必须要
在-80℃这样的超低温状态下存储，而
李总经过技术改革，把存储温度提高
到-20℃，有些产品甚至可在常温 2℃
至 8℃保存，便于医疗机构存储、运
输、取用，这些优势给我们带来了更

多的客户和订单。”井兰生物公司运
营总监黄雪松说。

“作为质控品研发生产企业，如
果没有参考实验室作为技术支撑，总
是拿别人的来作参照，在同行和用户
看来，我们的产品就没有真正的科技
含量。”为了布局海外市场，获得国际
认可，真正掌握核心技术，2020年，李
玉君带领公司与南通大学附属医院
合作，建立了自己的参考实验室。“这
个资质不太容易拿到，全球也就十多
家，尤其在国内民营企业中可以说是
数一数二的。”

公司成立以来发展势头强劲，研
发和生产场地都亟须扩容，租用厂房
不能根本性地解决问题。“今年，我们
通过区委组织部提出拿地建厂的想
法，立即得到了区委区政府的大力支
持，项目预计明年 3月份正式开工建
设。今后我们将扎根通州，为通州高
质量发展贡献自己的力量。”李玉君
表示。

记 者张秀秀 实习记者张俊杰
通讯员陈海峰

本报讯（记者张笑月 见习记者程一翔）近年来，既便捷
又经济环保的电动自行车成了居民日常出行的重要代步工
具之一。当前的电动自行车产品也正处于大规模迭代更新
当中，而以旧换新优惠政策恰似一针助推剂，极大地点燃了
消费者的购买热情。

12月 2日，记者来到城区的一家雅迪电动车直营店（金
沙唐记车行）看到，前来咨询价格、试驾体验的消费者络绎不
绝，不少市民将家中闲置的废旧电动车带来门店进行置换。

“你这辆旧车以旧换新的话，国家可以补贴你400元，我
们店里给你旧车估算的价值是500元。所以如果你买我们店
那辆电动自行车，付款时一共可以抵掉900元。”该店负责人
唐华正在给一位想要置换新车的顾客计算补贴价格，也就是
说，消费者除了能得到门店卖旧的金额之外，还能享受政府
购新的补贴。

在位于滨河人家小区的金沙伟宝电动车经营部，销售人
员正耐心地向顾客介绍车辆性能，主动宣传购车优惠政策。
冬季原本是电动自行车销售淡季，得益于以旧换新的相关政
策，该店近两个月的销量明显高于往年同期。该店负责人曹
腊梅告诉记者：“因为我们是商务局指定的国补门店之一，同
时我们门店也有上牌点，所以基本每天都有顾客通过以旧换
新的方式成交，前来咨询的人也特别多。”

据悉，此次以旧换新活动从今年 9月 14日起至 12月 31
日结束，补贴认定时间以新车发票开具时间为准。活动期
间，每位消费者只能享受一次补贴。补贴标准按照新购电动
自行车价格分档实施。其中，新购电动自行车价格在2000元
（不含）以下的补贴300元；价格在2000元（含）至3000元（不
含）的补贴400元；价格在3000元（含）以上的补贴500元。此
外，对交回老旧锂离子蓄电池电动自行车并换购铅酸蓄电池
电动自行车的消费者，在每档补贴标准基础上增加100元补
贴。综上，最高可以获得补贴600元。

截至目前，我区共有 7家电动自行车品牌代理商、53家
授权销售门店参与此次以旧换新活动，区商务局市场运行和
消费促进科科员姜汪忠表示：“电动自行车以旧换新活动旨
在通过直接经济激励的
方式，帮助消费者置换
更加安全、环保的电动
自行车，同时促进消费
和行业转型升级。”

李玉君：国内医学检验质量控制行业领跑者

电动自行车以旧换新
激发市场消费新活力

李玉君工作照

金沙街道城东村投
资 500 万元打造“番茄
小镇”设施农业基地，种
植了樱桃番茄、草莓番
茄等 6 个市场口碑好、
效益高的番茄品种，采
用水肥一体化灌溉智能
系统，加上各种小型自
动化农机的助力，亩产
效益可观。目前，基地
年效益可达 400 万元。
图为“番茄小镇”设施农
业基地内的连栋智能大
棚。

卑多敏 严瑛 摄影
报道

““番茄小镇番茄小镇””

本报讯 （通讯员施伟办 瞿仁
达 记者沈维维 施翔宇）12月 4日是
第十一个“国家宪法日”，区人大常委
会组织开展“尊崇宪法 护航法治”国
家宪法日活动。市委常委、区委书记
张建华，区人大常委会主任陈艳梅，
区委副书记、副区长张永浩出席活动
并颁奖。

在知识竞赛现场，来自区人大机
关和镇街人大的六支代表队参加比
赛。活动采用现场答题方式，竞赛题
型分为必答题、抢答题、加赛题三种
类型，内容以《宪法》和习近平法治思
想以及习近平总书记关于坚持和完
善人民代表大会制度的重要思想为
主，兼顾人大工作法律法规、相关部

门规章制度和区人大常委会制定的
工作制度等方面内容。同时，竞赛现
场还设立了观众互动环节，以有奖问
答的形式吸引了广大观众热情参与，
推动全社会尊崇宪法、学习宪法、遵
守宪法、维护宪法、运用宪法，积极争
做社会主义法治的忠实崇尚者、自觉
遵守者、坚定捍卫者，为推进“强富美
高”新通州现代化建设凝聚人心、汇
聚力量。

经过激烈角逐，最终十总镇代表
队荣获一等奖，金沙街道、川姜镇代
表队荣获二等奖，金新街道、区人大
机关第一、第二代表队荣获三等奖。

随后，现场还开展了“两官两警”
进“家站”情景展演活动。由石港镇

人大代表、法官、检察官、公安民警、
司法行政干警、村干部和普通群众共
同出演了普法情景剧《百姓安全系心
上》，用群众听得懂的语言讲清楚专
业法律问题，用老百姓身边的典型案
例以案释法，共同守护好群众的出行
安全和财产安全。

今年是全国人民代表大会成立
70周年，在区委的坚强领导下，区人
大常委会深入学习贯彻习近平法治
思想，聚焦区委社会治理重点工作，
充分发挥人民代表大会制度在法治
建设中的显著优势和独特作用，在全
省率先创新开展“两官两警”走进人
大代表“家站点”，推动法治资源力量
下沉，延伸法治便民服务触角，完善

群众说事、代表议事、“两官两警”理
事工作机制，聚焦教育、医疗、养老等
重点领域，围绕消防安全、电信诈骗、

“一老一小”等社会热点，开展法治宣
讲，接待法律咨询，排查化解矛盾纠
纷，切实将人大制度优势转化为基层
治理效能。

下一步，区人大常委会还将进一
步深化拓展“两官两警”进“家站”实
践，以兴东、石港、先锋为示范，加快
实现58个家站点全覆盖，着力形成集
群效应，有力提升“两官两警”进“家
站”工作影响力，全力打造通州人大
法治惠民品牌。

区领导张连清、曹建新、瞿祖平、
孙康参加活动。

区人大常委会组织开展
“尊崇宪法 护航法治”国家宪法日活动


